

Le réseau [PROVENCE BUSINESS ANGELS](http://www.provenceangels.com) (siège à Marseille), dont la vocation est d'investir dans des projets d'entreprises en phase d'amorçage et de les accompagner dans leur développement, a investi un montant total de près de 900K€ ces deux dernières années, dans des startups, principalement dans le secteur du digital. Il compte aujourd'hui 55 Business Angels, soit une augmentation de près de 25% en 2016. L'année 2017 est une année charnière pour le réseau, qui souhaite maintenir son trend de développement pour atteindre les 80 membres. www.provenceangels.com